

Arbeitsblatt zum Thema "Warum gibt es Postleitzahlen?"

kostenloser Download von <https://unterricht.schule>

Aufgabenstellungen:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Schon um das Jahr 1850 gab es in _____ Postleitzahlen. Die Post hatte sich damals für die Gebiete in Deutschland _____ ausgedacht. Später gab es solche Zahlen für jede einzelne Stadt oder gar _____. In der Schweiz hat man die Zahlen im Jahr 1964 eingeführt und in Österreich zwei _____ später.

Das ist sehr praktisch, denn manchmal hat eine Stadt denselben Namen wie eine andere _____: Es gibt zum Beispiel ein Neustadt in Sachsen, ein Neustadt in der _____ und viele weitere. Außerdem kann man Briefe und Pakete dank der _____ leichter sortieren. Das ist vor allem in den modernen Sortieranlagen wichtig, die nur noch von _____ betrieben werden. Die Briefe und Pakete werden dann auf das entsprechende _____ geleitet und mit einem Fahrzeug weiter transportiert.

Manchmal reicht auch die Postleitzahl nicht aus, nämlich, wenn man einen _____ in ein anderes Land schicken will. Man schreibt dann unten zur Adresse auch noch den _____ des Landes. Oft schreibt man das Kürzel auch vor die Postleitzahl, zum Beispiel DE für _____, AT für Österreich oder CH für die Schweiz.

Steiermark Deutschland Deutschland Postleitzahl Stadt Jahre Brief
Förderband Nummern Computern Namen Stadtteile